

Direktion

Unternehmenskommunikation Krombach 3 9100 Herisau

Alain Kohler

Leiter

Tel. 071 353 84 06 alain.kohler@svar.ch

Unternehmenskommunikation, Krombach 3, 9100 Herisau

An die Empfängerinnen und Empfänger der SVAR Medienmitteilungen

Herisau, 6. Februar 2024

Medienmitteilung Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden

Frei zur Veröffentlichung

Vernissage zur Kunstausstellung von «Chügeler» Andreas Inauen und Trudy Graf am 8. Februar um 18.00 Uhr im Spital Herisau

«Chügeler» Andreas Inauen und seine Kunstfreundin, Trudy Graf, stellen vom 9. Februar bis am 1. April im Spital Herisau ihre Werke zum Thema «Heimatgefühle» aus. Die Vernissage zur Jubiläumsausstellung zum 70. Geburtstag von «Chügeler» Andreas Inauen findet am 8. Februar um 18.00 Uhr statt. Der Eintritt ist frei und eine vorgängige Anmeldung nicht notwendig.

Die einzigartigen Bilder vom Chügeler spiegeln seine Kreativität und sein Schaffen mit Farben. Der 1954 in Appenzell geborene und inzwischen im St. Galler Rheintal wohnhafte Künstler zeigt seine Verbundenheit zur Heimat über seine Kunst. Entsprechend lautet das Thema der Ausstellung «Heimatgefühle». Seine Bilder spiegeln seine Kreativität und sein Schaffen mit Farben.

Als Appenzellerin lebt Trudi Graf heute ebenfalls im St. Galler Rheintal. Sehr verbunden mit dem Appenzeller Vorderland, kennt sie das einfache Leben der Bauern von Früher. Ohne Lehrmeister und frei erfunden entstehen ihre Bilder. Als Vorlage dienen die schönen Erinnerungen an ihre Jugendzeit. Ihr schaffen, zeigt sie in der ÖL- und Aquarellmalerei. Landschaften, Stillleben und Blumen sind ihre Vorlieben. Ihre Landschaften könnte man überall antreffen. Den einfachen Bauernstand erlebte sie bei ihrem Grossvater, der sie stets beeindruckte.

Während der Ausstellung werden Andreas Inauen und Trudy Graf am 11. Februar, 3. März, 17. März sowie am 31. März im Foyer des Spitals anwesend sein und interessierten Ausstellungsbesucher/innen Rede und Antwort stehen. «Ich freue mich auf eine lebhafte und gutbesuchte Vernissage und auf eine vielseitige und bunte Ausstellung, die vielen Besuchern Freude bereiten möge» lässt sich der Chügeler zitieren.



Kunstausstellungen im Spital Herisau - Ausstellungsflächen bereits bis 2025 vergeben

Zuständig für die Ausstellungen im Spital Herisau und die Auswahl der Künstlerinnen und Künstler ist eine Kunstkommission, die von Madeleine Würsch geleitet wird, weiter gehören ihr Maria Robe und Bernadette Dudli an. Der Ausstellungsraum im Eingangsbereich des Spitals ist bei Künstlerinnen und Künstlern sehr gefragt und darum erstaunt es nicht, dass die Ausstellungsflächen bereits bis 2025 vergeben sind. Pro Jahr erhalten jeweils fünf bis sechs Kunstschaffende die Möglichkeit, ihre Arbeiten auszustellen. Die Kunstkommission ist neben den Ausstellungen im Eingangsbereich auch für die gesamte künstlerische Ausstattung im Spital verantwortlich.

Weitere Auskunft

Alain Kohler, Leiter Unternehmenskommunikation SVAR, 071 353 84 06, alain.kohler@svar.ch

Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden

Der Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden (SVAR) stellt in Herisau (AR) mit dem Akutspital und dem Psychiatrischen Zentrum AR die medizinische Grundversorgung für die Bevölkerung im Kanton Appenzell Ausserrhoden sicher und ist auch für einen grossen Teil der Bevölkerung der umliegenden Region die erste Anlaufstelle. Die SVAR Kliniken und Abteilungen versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen. Der SVAR behandelte im vergangenen Jahr gesamthaft 6'319 Patientinnen und Patienten stationär und führte 55'517 ambulante Konsultationen durch. Mit mehr als 660 Mitarbeitenden ist der SVAR einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton. Besuchen Sie den SVAR auch auf <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u>, <u>YouTube</u>, <u>LinkedIn</u>, oder <u>www.spitalverbund.ch</u>.